

* 食育だより *

城保育園 9月

まだ暑い日も多いですが、虫の声や澄んだ空に秋の気配を感じられるようになってきました。秋はたくさんの食材が旬を迎えます。おいしくて栄養たっぷりの旬の食材を食べ、夏の疲れを回復していきましょう。

また、9月は防災月間です。非常食にお子さんがいつも食べているおかしを加えておくと、万が一のときにも不安を和らげてくれる効果があります。

非常食の備えはできていますか？

9月1日は、災害への認識を深め、備えを確認する「防災の日」です。関東大震災が起きた日であり、台風が多いとされる二百十日から制定されました。

- 準備するとよいもの
 - 飲料水（1人1日3L×3日分）・3日分の非常食・医薬品・懐中電灯・携帯ラジオ・予備の電池・カセットコンロ・ガスボンベ・貴重品（現金・身分証明書・通帳、印鑑、保険証ほか）※ミルク・離乳食やアレルギー対応食は2週間分を備蓄しておくと安心です。また、普段食べている食品を多めに蓄え、消耗した分を買い足す『ローリング具ストック』がおすすめです。

おやつは栄養を補うものにしましょう

子どもは、1回に食べる量が少ないので、食事だけで十分に栄養を摂ることができません。そこで、足りない栄養を補うために与えるのがおやつです。子どものおやつとして適しているのは、野菜入り蒸しパンやおやき、ヨーグルトやチーズなどの乳製品やおにぎり、果物など。少量のお楽しみ程度ならかまいませんが、お菓子は栄養を考えた組み合わせにしましょう。

離乳食を食べたがらないときは？

9～11ヶ月になると、食欲不振になることがあります。食べないときは、食材、調理法や味つけを変えて少しづつ与えてみましょう。ただし、無理強いはしないこと。生活リズムを整えながら、しばらくするとすんなり食べることもあります。